

En estas vísperas previas a ese momento tan esperado por todos, el de la bendición de nuestra nueva Casa de Hermandad, quiero expresar mi alegría que sé comparto con todos mis hermanos y hermanas de esta querida familia que formamos los que nos llamamos HERMANOS DE JESUS.

Celebraremos el día 19, Sabatina en honor de nuestra Madre María Santísima del Socorro, con nuestra ofrenda de flores, Salve Solemne y devoto Besamano. Finalizáremos firmando con nuestros hermanos conquenses de la Vble. Hermandad de Jesús Nazareno -del Puente-, el protocolo de hermanamiento entre ambas cofradias, intercambiando las Insignias que cada Hermandad ha preparado al efecto y que serán portadas en la salida procesional del Jueves y Viernes Santo en Cuenca y Alcalá.

El Domingo día 20, Solemne Función presidida por nuestro Pastor, Fray Carlos Amigo Vallejo, Arzobispo de Sevilla, que amablemente asintió a nuestra invitación, de lo que nos sentimos muy honrados y agradecidos al tenerle entre nosotros en este día que honramos a nuestra Madre y Bendecimos nuestra Casa, marcando un híto histórico en nuestra Hermandad.

En estos momentos de dicha, quisiera tener un recuerdo especial para todos aquellos hermanos nuestros que por mi edad conocí y que ocuparon el cargo de Hermano Mayor, tales como Sebastián Moya, Vicente Romero, Antonio Ruíz, Antonio Bono, Luis Calvo y José Luis Jiménez, quienes en su momento fueron sembrando cuanto de santo y seña tenemos los hermanos de Jesús, ya que cada uno de ellos con su personalidad y espíritu de trabajo hicieron la Hermandad día a día, poniendo los pilares firmes para llegar a nuestros días, adaptándola a cada momento de acuerdo con nuestras Reglas y las normas de la Iglesia, pudiendo decir que hoy llegamos a vivir en plenitud esta efeméride de contar con esta nueva Casa que a todos nos llena de alegría, incluso a ellos que de seguro lo festejarán en su casa del Cielo.

Con la mayor sensatez, hemos de pensar que todo no está hecho y que queda mucho por hacer y que estas circunstancias de hoy nos obligan aún más para el mañana, cuidando con esmero cuanto nos obliga nuestra situación de cristianos y cofrades comprometidos; que esta Casa servirá de aula de formación de nuevos hermanos y cristianos, forjándose a través de los distintos grupos de catequesis, cursillos de formación y puesta al día que la Hermandad prepara cada anualidad.

Como en cualquier casa de familia, la nuestra está abierta a cuantos quieran con su palabra u obra enriquecer el espíritu de los hermanos, está abierta a cuantos necesiten de algo que la Hermandad pueda solucionarles sea o no material, está abierta a toda nuestra Iglesia de Alcalá y en particular a nuestra feligresía de Santiago, donde compartimos como hermanos día a día el quehacer en pro de nuestra Parroquia y sus necesidades.

Una vez más mi agradecimiento a todos aquellos, que de alguna manera han puesto su granito de arena para que hoy nos sintamos tan alegres por haber ayudado a cumplir el mandato de nuestas Reglas de ENGRANDECER NUESTRA HERMANDAD.

Rafael Carrera Calderón Hermano Mayor.

¡BIENVENIDO, SEÑOR ARZOBISPO!

Hemos recibido con un gran gozo la noticia de la venida a nuestra Parroquia del Sr. Arzobispo. La Hermandad de Nuestro Padre Jesús, oportunamente lo había solicitado con motivo de la bendición e inauguración de la Casa Hermandad y, él con alegría y haciendo hueco en sus múltiples ocupaciones, ha aceptado. Nos presidirá la celebración de la Eucaristía, con motivo de la celebración de María Santísima del Socorro, y después procederá a la bendición de la nueva Casa.

Es una ocasión de que todos, feligreses de Santiago y miembros de la Hermandad nos acerquemos a él nuevamente con esa ocasión, para manifestar nuestro cariño y adhesión a quien el Señor ha querido que sea nuestro queridísimo Arzobispo. Sabemos que él nos lleva a todos en su corazón, y necesitamos demostrarles que también respondemos a su cariño y desvelos por nosotros.

En él sabemos descubrir a quien hace cabeza en nuestra Iglesia de Sevilla, a la que nos sentimos totalmente integrados. Sus orientaciones, sus disposiciones, sus enseñanzasy solicitudes, son las nuestras. Siempre presente en nuestras oraciones, ahora vamos a podérselo demostrar también con nuestra presencia. No haremos más que hacerle ver con nuestra asistencia y compañía que siempre le llevamos en nuestro corazón, puesto que, según ha quedado dicho, de él recibimos la luz, orientación e impluso en nuestra acción pastoral y a él debemos demostrarle nuestro agradecimiento.

En concreto, si toda la Parroquia quiere caminar tras sus orientaciones, de forma evidente sucede también con nuestra Hermandad. Su Junta de Gobierno siempre está pendiente de sus orientaciones y mandatos y dispuesta a secundarlos. Como Director Espiritual de la Hermandad me consta como no dan un paso sin consultarlo conmigo a fin de que todo se haga de acuerdo con la mente del Sr. Arzobispo.

Con la seguridad de que todos le acogeremos con el cariño que tanto la Parroquia como la hermandad le profesa, y de que nos manifestaremos según nuestra propia realidad, os ruego que nos mantengamos unidos a él con nuestras oraciones para que continúe siendo el Pastor que nos conduce hacia el cumplimiento de la misión que el Señor nos encomienda a cada uno en la Iglesia.

Manuel Gordillo Cañas
Párroco de Santiago
y Director Espiritual de la Hermandad.



7 7 9